

CONCIERTO DE AÑO NUEVO

Orquesta y Coro Villa de Móstoles

La Orquesta Villa de Móstoles nace en 2010 bajo el amparo de la Asociación Cultural Villa de Móstoles y por iniciativa de su actual director Ramón Ceballos Amandi, quien ha dirigido entre otros los coros de Telefónica, Catedral de la Almudena y San Jerónimo el Real y la Orquesta Sinfónica Iuventas, en Madrid. (Actualmente es profesor de Música de Cámara, director de la Coral Villa de Móstoles y director y creador de la recientemente formada Orquesta de Cámara Villa de Móstoles).

Uno de los objetivos de esta agrupación es enriquecer la oferta musical a través de la programación en conciertos, tanto en Móstoles como fuera del municipio.

En esta ocasión, la Orquesta y Coro Villa de Móstoles presentan su primer concierto de 2014, con él quieren sumarse a la tradicional celebración centroeuropea de dar la bienvenida al Año Nuevo.

CORAL Y ORQUESTA VILLA DE MÓSTOLES

Dirección: Ramón Ceballos - Directora adjunta y pianista: Amparo López

Intérpretes: Coral y Orquesta Villa de Móstoles

Duración aproximada: 1h y 30 min

enero 2014 / jueves 2 / 20.00 h

